

Une exposition virtuelle de photos sur le travail des médecins cubains à Turin



La Havane, 16 juillet, (RHC).- L'ambassade de Cuba en Italie a inauguré ce mercredi une exposition de photos sur le travail des médecins cubains à Turin.

En attendant l'occasion d'accrocher ses photos dans une galerie d'Italie ou de Cuba, Fabrizio Sansoni a opté pour Internet. Sous le titre «Héros du silence», cette collection d'images reflète la contribution des personnels cubains de la santé à la lutte contre le Covid-19 dans le Piémont.

Fabrizio Sansoni a évoqué dans des déclarations à la télévision cubaine des maîtres mots de notre Héros National, José Martí.

«Je voudrais que les gens connaissent le travail immense que ces médecins ont réalisé dans un pays en difficulté comme l'Italie. La générosité, l'humanisme et l'éclat du regard de ces héros qui font tant de sacrifices dans la conviction que la Patrie c'est l'humanité».



Radio Habana Cuba